

# Überraschungen blieben heute aus

Von Steffen Bigalke

In Vorbereitung auf kommende Norddeutsche und Deutsche Meisterschaften spielt die Torgelower U14 weiblich Mannschaft, gemeinsam mit ihrem Trainer Steffen Bigalke, als SAV Torgelow V bei den Männern in der Bezirksklasse Süd-Ost.



Die Ansetzung: SAV Torgelow III (rechts) gegen SAV Torgelow V (links)

Heute kam es zum Match gegen einen der Staffelfavoriten, SAV Torgelow III. Die beiden gerade 10 Jahre alt gewordenen, Luisa Schrötter und Vanessa Rais sowie die noch neunjährige Anne Schünemann sahen sich dabei etwas älterer Konkurrenz gegenüber. Sowohl bei Reinhard Redmann als auch bei Erwin Korthase und Albrecht Gerlach liegt die Jugendweihe schon etwas länger zurück.



(v.l.n.r., Brett 2 und 1):  
Luisa Schrötter, Steffen Bigalke



(v.l.n.r., Brett 4 und 2):  
Vanessa Rais, Anne Schünemann

Leider konnte ich den Mädchen die Nervosität vor ihrem ersten Männerspiel nicht nehmen. Vanessa brachte in der Eröffnung einiges durcheinander, und verlor relativ schnell. Bei Luisa lief die Eröffnung eigentlich ganz gut. Dann setzte ihr Gegner so „unfaire Sachen“ wie Gabeln und Gegenüberstellungen ein, welche entscheidendes Material kosteten. Mit etwas über 2 Stunden kämpfte Anne am Längsten. Aber ein Figureneinsteller ließ sich nicht mehr kompensieren.



(v.l.n.r., Brett 1 und 2):  
Justus Netzband, Reinhard Redmann



(v.l.n.r., Brett 3 und 4):  
Erwin Korthase, Albrecht Gerlach

Bleibt als Fazit zwar 1:3 verloren, aber doch Erfahrungen gewonnen. Beim nächsten Spiel heißt der Gegner SAV Torgelow IV und dann ist man (bzw. Mädchen) nicht mehr so aufgeregt. Vielleicht gelingt ja da schon eine Überraschung.



Torgelower U14 weiblich Mannschaft,  
gemeinsam mit ihrem Trainer Steffen

(Fotos: Gerd Zentgraf)